

N.d.P.

BlackCeloNa Legacy Festival 2025 suma alianzas estratégicas para consolidarse como referente de cultura afrodescendiente en Barcelona



Barcelona, mayo de 2025 – El [BlackCeloNa Legacy Festival 2025](#) anuncia con orgullo las instituciones colaboradoras que hacen posible su realización. Este festival se construye como un espacio colectivo desde el compromiso con la visibilización, el cuidado y la proyección de las culturas afrodescendientes, con una mirada crítica, comunitaria y transformadora.

El [Institut de Cultura de Barcelona \(ICUB\)](#) impulsa esta edición acogiendo el festival en la **Fabra i Coats – Fàbrica de Creació**, que se convierte en la sede principal del evento. Este espacio emblemático de creación y experimentación cultural será el punto neurálgico donde se cruzan música, arte, pensamiento y comunidad, en una apuesta clara por la resistencia cultural y la justicia racial.

La **Universitat Oberta de Catalunya (UOC)** colabora a través del **XR Lab**, un laboratorio dedicado a las tecnologías inmersivas (realidad virtual, realidad aumentada y realidad mixta), que forma parte del [Hub Interdisciplinario de Investigación e Innovación de la UOC](#). Bajo la dirección del Dr. **Pierre Bourdin**, el XR Lab aporta su experiencia para el desarrollo del espacio de realidad virtual del festival, abriendo nuevas posibilidades para explorar memorias, territorios y relatos desde lenguajes digitales. Desde las principales líneas de investigación del laboratorio, que giran en torno a las aplicaciones de estas tecnologías en los ámbitos de la salud y la educación, aportando una mirada crítica e innovadora a la experiencia cultural.

El [Centre de Cultura Contemporània de Barcelona \(CCCB\)](#) participa en la producción de [AFROMAYORES](#), un proyecto dirigido por la periodista y escritora **Lucía Mbomio**, que rinde homenaje a las trayectorias de vida, lucha y creación de las personas mayores afrodescendientes. Esta exposición pone en valor sus memorias, voces y aportes, reconociendo su papel fundamental en la construcción de nuestras comunidades y la transmisión de saberes generacionales.

[Lucía Mbomio](#) es periodista, escritora y activista afrohispana. Ha trabajado en medios como TVE, RNE o el diario *eldiario.es*, y es autora de libros como *Hija del camino* y *Las que se atrevieron*. Su trabajo se centra en visibilizar las realidades de las comunidades afrodescendientes desde una perspectiva antirracista, feminista y decolonial. Con **AFROMAYORES**, Lucía continúa su labor de dignificar las voces históricamente silenciadas y generar espacios de reconocimiento y reparación.

El [Taller de Músics](#), institución referente en la formación musical y la promoción de la diversidad sonora, suma su apoyo al festival no solo en la visibilidad de propuestas vinculadas a la cultura afrodescendiente, sino también coordinando toda la parte de **producción técnica musical** del festival. Desde la ingeniería de sonido hasta el soporte en escenarios y equipamientos, el Taller de Músics se convierte en un socio clave para garantizar que la potencia creativa y artística del festival se exprese con calidad, rigor y sensibilidad.

Gracias a estas alianzas, el **BlackCeloNa Legacy Festival 2025** se consolida como una plataforma de encuentro entre arte, educación y justicia étnico-racial, reivindicando el legado afrodescendiente y proyectando futuros desde la colectividad, la memoria y la acción cultural.

Para conocer en detalle la programación, artistas invitados, espacios del festival y más información sobre los proyectos y colaboraciones, te invitamos a visitar la web oficial del [BlackCeloNa Legacy Festival 2025](#).

Allí encontrarás todos los contenidos actualizados, materiales complementarios y recursos para sumarte a esta celebración de memoria, arte y resistencia afrodescendiente.

#BlackCeloNa2025 #ExistirEsResistir #AfroFuturismoBCN #CulturaAfroViva #LegadoAfro
#ArteYResistencia #MemoriaAfro #ResistenciaAfro #DíaspóraNegra #JusticiaRacial
#BarcelonaAfro #FabralCoats #XRLabUOC #TallerDeMúsics #CCCB #ICUB #Afromayores